



Gencarkan Razia Kendaraan di Sejumlah Titik



PASCABENTROK massa PSHT dengan Brajamusti pada Minggu (4/6), Polresta Jogja melakukan razia kendaraan di sejumlah titik. Tujuannya mencegah gangguan kamtibmas dan memulihkan keamanan usai gegergeden itu ■ [Baca Gencarkan... Hal 7](#)



MINTA MAAF: Pertemuan Kapolda DIJ Irjen Pol Suwondo dengan warga dan tokoh masyarakat Mergangsan Jogja. Kapolda juga bertemu dengan pihak Yayasan Tamansiswa.

Gencarkan Razia Kendaraan di Sejumlah Titik

Sambungan dari hal 1

Razia dipimpin langsung Kapolresta Jogja Kombes Pol Saiful Anwar. Razia ini juga biasa disebut kegiatan rutin yang ditingkatkan (KRYD). Razia kendaraan dilakukan di sekitar Gambiraloka Zoo dan simpang empat Gedongkuning pada Selasa (6/6) dini hari.

Tidak hanya unsur kepolisian, kegiatan ini juga melibatkan personel Satpol PP Kota Jogja. Sasaran pertama terhadap kendaraan yang melintas di sekitar Gambiraloka. Setelah itu bergeser ke simpang empat Gedongkuning, Jogja. Saiful juga ikut memeriksa

kendaraan yang melintas. Sasarannya pengendara yang kepadatan membawa miras, narkoba, tidak ada surat kendaraan, senjata tajam, bahan peledak, serta barang bawaan terlarang lainnya.

Ia mengklaim razia ini merupakan langkah proaktif Polresta Jogja untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya. Utamanya, pascabentrok antara PSHT dengan Brajamusti. Menurutnya, selain untuk mencegah terulangnya bentrok, razia juga untuk menunjukkan kehadiran dan keberadaan kepolisian yang proaktif dalam menjaga keamanan masyarakat.

Saiful mengajak seluruh

elemen masyarakat untuk berperan aktif dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman. "Kami akan terus melakukan upaya pencegahan dan penegakan hukum guna menjaga keamanan wilayah Kota Jogja," ucap Saiful kemarin (6/6).

Kasi Humas Polresta Jogja AKP Timbul Sasana Raharja menambahkan, KRYD sebenarnya dilakukan pada malam hingga dini hari. Paska bentrok, KRYD diperbatasan Kota Jogja ditingkatkan. "Kami tidak ingin kekolongan lagi hingga terjadi keributan lagi," ujar Timbul. (cr3/laz/fj)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 20 September 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005